

Chers parents,

Voici un document présentant ma routine et le programme anglais destiné aux groupes de 4 ans du CPE La Découverte. J'en profite également pour vous partager quelques mots de mon expérience en lien avec la langue anglaise.

Mon nom est Marie-Claude Perreault et je suis l'éducatrice qui occupe le poste anglais 4 ans au CPE depuis 2001. Je travaille avec les Patenteux (jeudi), les Dégourdis (mercredi), Débrouillards (lundi) et les Branchés (mardi). Je suis diplômée en éducation spécialisée de la province de Québec. Résidente en Colombie-Britannique pendant 10 ans, je détiens également un certificat en petite enfance (E.C.E.). J'ai obtenu plus tard un certificat en enseignement de langue seconde anglaise (TEFL- Teach English as a Foreign Language).

Les objectifs du programme sont :

- Apprendre dans le plaisir et de façon active
- Promouvoir l'apprentissage de l'anglais comme langue seconde d'une façon ludique et positive.
- Que les activités proposées soient variées et stimulantes pour encourager la clientèle à utiliser le vocabulaire enseigné au cours des journées en anglais.

Ma routine de jour est similaire à celle de l'éducatrice du groupe. Mes activités débutent vers 9 Am. Je partage mes images de vocabulaire en fonction de la journée planifiée. J'explore les mots anglais dans une multitude d'activités comme les jeux, les contes, les jeux de tables, les chansons, la routine, des expériences de science, etc. De semaine en semaine, les mots s'additionnent et le plaisir aussi.

Exemples de pictogrammes utilisés dans un projet sur les animaux :

1- Maman cochon



2- Bébé cochon



Chansons et histoires :

Il y a souvent des chansons associées aux projets en cours.

Lorsque je lis une histoire, je mets l'accent sur les mots anglais que nous avons vu ensemble ou que nous connaissons.

Apprendre en s'amusant! Ma philosophie est de faire de cette journée anglaise, une journée amusante et agréable!

Dear parents,

Here is a document describing myself, my routine and the English program for the 4 years old groups.

My name is Marie-Claude Perreault and I have been teaching English here at the CPE since 2001. I am with the Patenteux (Thursday), Dégourdis (Wednesday), Débrouillards (Monday) and Branchés (Tuesday). I have a Special Education Assistant diploma combined with an Early Childhood Certificate from British Columbia. I have added lately a TEFL Certificate.

The main goals for the English program are:

- Learn in a fun and active way.
- Helping my young students form positive attitudes and perceptions not just about the English language but learning in general.
- Build activities for the children so they can use the vocabulary on the premises.

My English routine starts early at 9 with the project's vocabulary which we use through out the days in a variety of activities, games, stories, center time, snack, etc. I use mainly flashcards associated with a specific word in English and hang it on my English wall. Each week we revise the old words from the project and add some more. Once the word is up, I relate to it in English. I tend also to use simple and short phrases in English and repeat it in French afterwards.

Flashcards examples with animals project:

1. Mom pig



2. Baby pig



SONGS AND STORIES :

There is always a song associated with the project that I will post on my English wall and send to you during the project.

When reading a story, I emphasize on the English word we are covering or that we know.

FUN! FUN! FUN! My aim is to make English day a fun day!



Marie-Claude Perreault